

Très chères sœurs.

le samedi 17 août 2024, dans la Communauté Divin Maître d'Albano Laziale (Italie), à 17h40, le Seigneur de la Vie a définitivement rappelé à lui sa disciple et notre sœur

SR M. SILVANA – VENERA RAPISARDA né le 11 novembre 1937 à Acireale (Catane-Italie).

Une semaine après sa naissance, la fillette et son frère jumeau sont emmenés aux fonts baptismaux pour recevoir le grand don de la foi au Christ Jésus et de la filiation divine. Elle reçoit le nom de Venera, mais tout le monde l'appellera toujours affectueusement Venerina.

Avec trois autres sœurs, elles grandissent ensemble dans une famille unie et profondément chrétienne, aimante de la Madone, grâce à l'exemple de leurs parents. Elle apprend très vite le métier de couturière, contribuant ainsi aux moyens de subsistance de la famille et développant une créativité artisanale dans un style qui, à cette époque, convenait bien aux filles confrontées à la vie et à l'avenir.

A travers quelques revues vocationnelles, elle découvre les Sœurs Disciples du Divin Maître et grâce à l'accompagnement spirituel de son curé, Don Giovanni Colombo, elle prit la décision de répondre à l'appel du Seigneur dans la vie religieuse. En apprenant la nouvelle, le père fut heureux et apprécia le choix ; la mère, en revanche, semblait résistante, non tant à cause du choix lui-même, mais parce qu'elle craignait que ce soit "un feu de paille" qui, après le premier enthousiasme, s'éteint et se refroidisse rapidement. En effet, sa mère lui confia, dans les années plus tard, que depuis le sein maternel, elle l'avait consacrée à la Madone à laquelle elle était particulièrement dévote.

Le 16 juillet 1963, fête de la Vierge du Mont Carmel, elle entra chez les Sœurs Disciples du Divin Maître à Alba - Maison Mère, laissant sa famille et sa belle terre sicilienne, attirée par le plus grand don de la vocation à aimer d'un cœur sans partage et servir Jésus Maître voie, vérité et vie, vivant dans l'Eucharistie, dans le sacerdoce, dans l'Église.

Après avoir terminé le noviciat régulier, elle fait sa profession religieuse à Rome le 25 mars 1966 et, six ans après les vœux temporaires, le 14 mai 1972, elle fit sa profession perpétuelle à Acireale, dans sa paroisse d'origine « Ste. Marie des Malades".

Dès ses premiers pas dans la vie consacrée, elle se montre très travailleuse, avec un sens aigu des responsabilités et un amour pour sa vocation et pour sa famille religieuse. Elle s'engage



généreusement dans les ateliers de couture de l'Apostolat Liturgique et, au fil du temps, obtient également la qualification commerciale pour être au service des laïcs et des prêtres qui recherchent une aide qualifiée dans les Centres d'Apostolat Liturgique pour cultiver et préserver la beauté de la prière liturgique.

De petite taille, dotée d'une intelligence surtout pratique, elle se distingue par son trait gentil et discret, parfois lente, mais toujours équilibrée et sociable. Aimante de la vie de prière, elle sait puiser dans l'adoration eucharistique quotidienne et la vie liturgique, l'énergie apostolique au service des évêques, des prêtres et des séminaristes qui vont à l'atelier confection ecclésiastique dans lequelle œuvrent les Sœurs Disciples. Sa vie s'est déroulée dans de nombreuses communautés en Italie entre ateliers, Centres d'Apostolat Liturgique et aussi comme supérieure de communauté : à Gravina di Catania (1979 – 1982), à Trente (1986 – 1987), à plusieurs reprises à Florence (1993 – 1997 et 2003). – 2009), à Gênes (2000 – 2003). En 2016, elle a été envoyée à Albano Laziale, où elle s'est consacré à divers services utiles à la communauté aussi longtemps que son état de santé le lui permettait.

Dans la sérénité et entourée des soins de la communauté et du personnel paramédical, elle s'est éteinte un samedi du mois d'août, aux premières vêpres du dimanche, jour du Seigneur et de la Pâques hebdomadaire.

Nous espérons que la Vierge Mère de Dieu l'a accueillie pour la présenter au trône du Très-Haut comme une disciple qui a vécu dans la fidélité et la joie de sa vocation religieuse, et dont elle était orgueilleuse et fière. Nous espérons qu'elle sera désormais une présence d'intercession pour nous toutes qui, pèlerins de l'espérance, marchons vers le but définitif et ultime : l'étreinte miséricordieuse du bon Père.

Rome, le 18 août 2024

Sr. M. Hicaela Monetti